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List of abbreviations 
Liste des abréviations 

Lista de abreviaciones 

AY audio-visual; 
audiovisuel. 

Bibl. bibliography; 
bibliographies; 
bibliographie. 

CCTY closed-circuit television; 
télévision en circuit fermé. 

Comp. compara tive. 

Consult. consultation. 

Dev. development; 
développemen t. 

Dir. direction. 

Doc. documentation; 
documentaciôn. 

Ed. cd ucation; 
éducation; 
educaciôn. 

l'duc. educational: 
éducatif. 

Electron. électronique. 

Enseign. enseignement. 

Equip. equiplllcnt. 
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Cen. genera!; 
général. 

Inf. information. 

Inst. institut. 

Lib. library. 

Mach. machine. 

Magné!. magnétique. 

Microf. III ich 0 ficher s). 

Pédagog. pédagogique( s). 

Prof. professionnel(les ). 

Publ. publication (s). 

RTY radiojtelevision. 

SDI selective dissemination 
of information: 
diffusion sélective 
de l'information. 

Scient if. scientifique. 

Scol. scolaire. 

Voc. voc(:Itional. 
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Introduction 

This is a basic directory prepared by the !BE which offers a reference tool of 
use to ail those engaged in educational documentation and information services 
and is published as part of a comprehensive effort for the development of an 
international network for educational information. 

The entry for each Member State usually consists of the national service 
which covers the whole field of education. Nevertheless, when information was 
av ail able , it has been necessary to register more than one institution for those 
Member States with complementary services, or for those with a highly decen­
tralized education system and without a national centre. 

The information given on the institutions is sufficient for the user to be­
come acquainted with them and eventually to request their help. In this way it 
is hoped to develop communication among institutions and people working in 
the same field and pursuing the same objectives. 

Data included in this directory have been processed by computer to facili­
tate the updating and issuing of a new edition every two years. The present 
volume - the 1979 edition _. replaces the previous one from 1977. It will be 
noted that presentation for the moment is either English or French, depending 
on the preferred language of communication of the country concerned. Because 
this programme is a continuous one, comments will be welcome, especially 
suggested additions and changes. A worksheet has been included at the end of 
the book for this purpose. Institutions concerned should write to: Documen­
tation and Information Unit, Unesco: International Bureau of Education, 
Palais Wilson, 1211 Geneva 14 (Switzerland). 

The International Bureau of Education expresses its thanks to the many 
National Commissions for Unesco and documentation centres who have helped 
to make this publication possible. 

The national services are listed by countries in English alphabetical order 
according to the terminology adopted in the Unesco:/BE education thesaurus. 
The designations employed and the presentation of the material throughout this 
publication do not imply the expression of any opinion whatsoever on the part 
of Unesco concerning the legal status of any country or territory or of its 
authorities, or concerning the delimitations of any country or territory. 

5 

B
IB

LI
O

TH
E

Q
U

E
   

 D
U

   
 C

E
R

IS
T



Introduction 

Ce répertoire de base préparé par le BlE constitue un instrument de référence 
à l'usage de tous ceux qui travaillent dans les services de documentation et 
d'information sur l'éducation; sa parution s'inscrit dans le cadre d'un effort 
global visant à mettre en place un réseau international d'information sur l'édu­
cation. 

Dans la rubrique consacrée à chaque Etat membre figure généralement le 
centre national qui recouvre le domaine tout entier de l'éducation. Cependant 
il a parfois fallu, lorsqu'on disposait de J'information nécessaire, répertorier 
plus d'une institution; c'est le cas notamment d'Etats membres dotés de services 
complémentaires ou caractérisés par un système éducatif fortement décentralisé 
et dépourvus de centre national. 

Les informations données à propos de chaque institution sont suffisantes 
pour permettre à celui qui utilise le répertoire de se familiariser avec ces centres 
et de solliciter leur aide. De la sorte, on espère favoriser le développement de 
relations et d'échanges entre des institutions et des personnes qui travaillent dans 
le même domaine et poursuivent les mêmes objectifs. 

Les données contenues dans ce répertoire ont été traitées par ordinateur 
afin d'en faciliter la mise à jour et d'assurer la publication d'une nouvelle édition 
tous les deux ans. Celle de 1979 remplace maintenant celle de 1977. Pour 
J'heure, les informations sont données en anglais ou en français, selon la langue 
de communication choisie par le pays concerné. Vu la continuité de ce pro­
gramme, les commentaires et, plus particulièrement, les propositions de modifi­
cation ou d'addition seront les bienvenus. Un formulaire a été inclus à cet effet 
à la fin de l'ouvrage. Toute institution concernée est invitée à le renvoyer au: 
Service de documentation et information, Unesco: Bureau international d'éduca­
tion, Palais Wilson, 1211 Genève 14 (Suisse). 

Le Bureau international d'éducation exprime toute sa gratitude aux nom­
breuses Commissions nationales pour l'Unesco et aux centres de documentation 
qui, grâce à leur contribution, ont permis la réalisation de cette publication. 

Les services nationaux sont répertoriés par pays dans l'ordre alphabétique 
anglais conformément à la terminologie du Thesaurus de l'éducation Unesco: 
BIE. Les désignations employées et la présentation adoptée ici ne sauraient 
être interprétées comme exprimant une prise de position du Secrétariat de 
l'Unesco SUr le statut juridique ou le régime d'un pays ou d'un territoire quel­
conque, non plus que sur le tracé de ses frontières. 
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